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Más de medio centenar de agricultores y personas relacionadas con el sector agrícola
abderitano ha actualizado y profundizado en sus conocimientos sobre fertirrigación y control
biológico por conservación, gracias a las Jornadas Agrícolas 'Avances en el Uso de la
Fertirrigación y el Control Biológico por Conservación', promovidas por el Área de Agricultura
del Ayuntamiento de Adra, en colaboración con el Instituto de Investigación y Formación
Agrario y Pesquero (IFAPA) y Cajamar.  

Las jornadas, celebradas esta semana en el Edificio La Alcoholera, fueron presentadas por el
alcalde de Adra, Manuel Cortés, junto con el concejal de Agricultura, Francisco López y el
director del centro IFAPA, Salvador Parra.

En estas jornadas los agricultores han podido conocer, de la mano de técnicos especialistas de
IFAPA, nuevas técnicas para la eficiencia en el uso del agua en cultivos hortícolas intensivos,
el diseño de setos con planta arbustiva autóctona como estrategia para la conservación de
fauna auxiliar, así como las nuevas estrategias aplicadas de control biológico por conservación.

Manuel Cortés destacó que las jornadas son una "herramienta para el sector hortícola
abderitano, como muestra de nuestra preocupación por la mejora de los procedimientos y
aplicación de la innovación en los cultivos" y que principalmente tienen como objetivo "obtener
mayor rendimiento de las cosechas y conseguir unos cultivos cada vez más ecológicos".

Compromiso por la agricultura

Además, reiteró el compromiso de "seguir trabajando por la agricultura, principal motor
económico de Adra", con medidas como la adaptación de la recogida de pluviales para evitar
que las cosechas se inunden. También con los caminos rurales, por los que la Junta de
Andalucía tiene que liberar casi un millón de euros o en cuestiones como el agua del pantano
de Benínar, que "ayudaría a paliar el déficit hídrico".

Igualmente, Manuel Cortés destacó el trabajo realizado en un asunto "fundamental para los
abderitanos" como es la limpieza del Río Adra. Un proyecto en el que "no hemos dejado de
insistir, pidiendo que se actúe de forma urgente". A este respecto señaló que "después de tanto
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trabajo, parece ser que ahora sí será la definitiva y que muy pronto se va a actuar en el cauce
del río".
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